
6459/J XXIV. GP

Eingelangt am 24.09.2010

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

der Abgeordneten Ing. Hackl, Mag. Stefan
und weiterer Abgeordneter

an den Bundeskanzler

betreffend der Auslandsreisen des Staatssekretärs im Bundeskanzleramt Dr. Josef Ostermayer

Laut „www.bka.gv.at“ war der Staatssekretär im Bundeskanzleramt auf mehreren Auslandsreisen mit dem Bundeskanzler. Unter anderem am 7. Jänner 2009 in Bern, am 28. Jänner 2009 in Berlin, am 29. Jänner 2009 in Prag, am 10. November 2009 in Moskau, am 20.05.2010 in Shanghai und am 24. Juni 2010 in Ramallah/Palästina.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an den Bundeskanzler folgende

ANFRAGE

1. Aus welchem Grund unternimmt der Staatssekretär für Medien Auslandsreisen?
2. Wie viele Auslandsreisen absolvierte Staatssekretär Dr. Josef Ostermayer seit 02. Dezember 2008?
3. Welche Kosten waren damit verbunden?